

Rien n'altérait son calme et sa virilité,
Et l'âge vainement le fouettait de son aile.
Sa tête, rajeunie à chaque aube nouvelle,
Se nimbait des reflets de l'immortalité.

Il rayonnait toujours de sa chaleur première,
Et nous semblait des ans désespérer l'effort.
Il devait cependant succomber, et la mort
Hier a terrassé le colosse-lumière.

Sa chute a fait frémir toute l'humanité ;
Et c'est gisant au pied du vieux trône de Pierre
Que le vieillard auguste apparaît à la terre
Dans toute sa splendeur et sa sublimité.

Il est entré déjà dans l'éternel silence ;
Nul ne le verra plus enseigner et bénir,
Mais de l'arbre tombé vivra le souvenir,
Car sa grande ombre emplit le siècle qui commence.

W. CHAPMAN.

Ottawa, 23 juillet 1903.

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE



la Providence, maison-mère, le 9 du courant, ont reçu le saint habit des mains de Mgr Alfred Archambeault, protonotaire apostolique et supérieur ecclésiastique des Sœurs de la Providence :

Mlles Angéline Olivier, de Berlin, N. H. ; Alice Mayrand, de Saint-Jean d'Iberville ; Valentine Marchand, de Châteauguay ; Adrienne Morel, de Fall River, Mass. ; Antoinette Demers, de Sherbrooke ; Emma Deland, de l'Acadie ; Robertine Trudeau, de Saint-Bernard de Lacolle ; Anne-Marie Trudeau, de Henryville ;
postulantes vocales ;

Mlles Marie Pelletier, de Sainte-Hélène de Kamouraska ; et Léonie Larivée, de Saint-Jacques des Piles ; *postulantes coadjutrices.*

Le 10, en présence de plusieurs membres du clergé et d'un grand nombre de parents et d'amis, le Rév. Père Bournival, recteur du scholasticat de l'Immaculée-Conception, présidait une cérémonie de profession religieuse.